

Internationaler Tag der Bildung

Freitag, 24. Januar 2025

Umweltschutz auf dem Lehrplan - auch am Internationalen Tag der Bildung ein wichtiges Thema

Umweltbildung wird immer bedeutsamer. Sie umfasst die Wissensvermittlung für einen verantwortungsbewussten Umgang mit unserer Umwelt. Aber wo lernt man eigentlich, wie "Umweltbildung" geht?

Umweltbildung ist in jeder Altersklasse gefragt, egal ob im Kindergarten, in der Schule, bei der Ausbildung, dem Studium oder der Fortbildung. Dabei sind ressourcenschonendes Handeln und die richtige Abfallentsorgung wichtige Elemente. Auch Bayerns Bildungseinrichtungen unternehmen dazu einiges, von Abfalltrennung bis hin zu kreativen Wegen der Wiederverwendung. Je früher umweltbewusstes Verhalten erlernt wird, desto einfacher lässt es sich in unser Leben integrieren. Schon die Kleinsten können im Kindergarten durch spielerische Methoden an das Thema Recycling herangeführt werden; etwa durch Spiele zur Mülltrennung. Etwas umfangreicher gestalten sich die Themen für Jugendliche und Erwachsene. So ist das Verständnis von nachhaltiger und kreislaufwirtschaftlicher Entwicklung Ziel der Umweltbildung in den weiterführenden Schulen. Auch für Erwachsene gibt es vielfältige Bildungsinitiativen. Mit mehr Wissen zu mehr Umweltschutz - macht Euch schlau am Internationalen Tag der Bildung!

Bitte öffnen Sie die nachfolgenden Links in einem neuen Tab.

[BMUV-Angebot: Umwelt im Unterricht](#)

[PRO Kita Portal: Umgang mit Müll](#)

[BNE des BUND Naturschutz in Bayern e.V.](#)

[stiftung elektro-altgeräte register: E-Schrott entsorgen](#)

[AWM Unterrichtsmaterial für Schulen](#)

Abfallratgeber Bayern: [Abfallvermeidung](#) [Abfalltrennung](#)

Veranstalter:
UNESCO

Weitere Informationen: <https://www.umweltbildung.bayern.de>



Kinderhände beim Lösen eines Mülltrennrätsels